

令和6年2月

保護者の皆様

町田市立町田第二小学校

校長 永井 晋

学校教育に関するアンケートについて

余寒の候、保護者の皆様には益々ご清祥のことと存じます。いつも本校の教育活動にご協力いただきましてありがとうございます。

さて、12月に行いました学校評価について下記のとおり報告をさせていただきます。アンケート結果、並びにいただきましたご意見・ご要望に関しては、真摯に受け止め、励みにし、全教職員一同一層努力してまいります。

記

イ 確かな学力の育成に関すること

【宿題や家庭学習に積極的に取り組んでいる】

宿題や家庭学習に積極的に取り組んでいるという質問に対して「そう思う」「どちらかといえばそう思う」と回答した保護者は約7割となりました。子どもたちの様子を見てみると、毎日きちんと宿題に取り組んでいる子は、基本的な学力や学習習慣が身に付いてきています。学年により、宿題の量や内容は変わりますが、与えられた宿題は最低限、取り組めるよう声掛けや確認等をお願いします。また、クロムブックを使った宿題の出し方についても工夫していきます。

ウ 豊かな心の涵養

【学校のきまりや家庭でのきまりを守っている】

学校には「町二スタイル」「せりがやスタンダード」という学校生活のきまりがあり、学校・学年・クラスに応じて指導しています。このきまりを守ることを基本としていますが、学校では他にもトラブルや約束を破ってしまうことが起きています。特に目立つのが、中学年くらいから、お金に関することと、インターネットやSNS等によるトラブルです。

【ICT、スマートフォンなどによるネットマナーが身に付いている】

「そう思う」「どちらかといえばそう思う」に回答した保護者は7割を超えましたが、前述のとおり、実際にトラブルが起きています。学校でも指導をしていますが、「家庭のルール」の面でもご協力が必要だと感じています。お金や情報機器の使い方に関して、ルールの振り返りをしてください。

エ 健やかな体の育成に関すること

【日常的に運動やスポーツに取り組んでいる】

6月に実施された「体力テスト」の結果では、学校全体でソフトボール投げやシャトルランで全国平均より下回っている傾向が見られます。これは、公園でのボール遊び禁止やゲーム等の遊び方の変化が大きく関係していることが分かっています。学校では体育朝会を定期的に行ったり、体育委員による様々な運動遊びの提案をしたり、他校に比べて休み時間を長く設定し、外遊びの推奨をしています。習い事だけでなく、普段からスポーツで汗を流すことや、体を動かす習慣を身に付けさせていきたいです。是非、ご家庭でも積極的に体を動かす機会を増やしてほしいと思います。

今年度 WEB 集計が4回目となりました。アンケートを取るにあたり、分かりづらい点や不備があり、ご迷惑をおかけしました。今後の改善につなげていきます。ご協力いただきありがとうございました。引き続き WEB での回答が難しい場合にはアンケート用紙をお渡ししますので、来年度以降もお声掛けください。

今後とも、本校の教育へのご理解。ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

以上